
Subject: Wichtige Frage und bitte um eure Hilfe . Erfahrungen bitte
Posted by obi57258 on Mon, 28 Apr 2008 17:12:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, nehme nun seit Ende August 07 Fin. Leider hat bis dato der HA sich lediglich reduziert, dh
es fallen so ca. zwischen 40 und 80 Haare am Tag aus. Was mir jedoch aufgefallen ist, dass die
Haare immer dünner werden. Ein schlechtes Zeichen. 

Was ich aber noch sagen muß, dass es gerade in den letzten Monaten besser geworden
ist.Hatte wahnsinniges ziehen auf der Kopfhaut und ein regelrechtes Brennen. Dieses hat sich in
den letzten Wochen stark gebessert. Vielleicht ein Hinweis darauf, dass Fin allmählich
anschlägt. Was meint Ihr?

Was habt Ihr für Erfahrungen am Anfang mit Fin gemacht?

Möchte ggf. gerne eine Finlotion ausprobieren aber selber herstellen. Kann mir jemand ne
Anleitung schicken? Wäre es möglich die Finlotion jedes mal nach der Haarwäsche grob auf
den Oberkopf aufzutragen ( ähnlich einer 2ten Haarwäsche ) ? 

Vielen Dank 

ob

Subject: Re: Wichtige Frage und bitte um eure Hilfe . Erfahrungen bitte
Posted by Michi85 on Mon, 28 Apr 2008 19:35:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

 http://www.alopezie.de/website/index.php?module=wiki&pag e=FinTop

Ich denke bei nasser Kopfhaut sollte man das nicht auftragen weil dann die Zusammensetzung
nichtmehr stimmt. Ob sich das auf die Wirkung ausschlägt, weiß ich nicht.

Subject: Re: Wichtige Frage und bitte um eure Hilfe . Erfahrungen bitte
Posted by Muhsin on Mon, 05 May 2008 14:02:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Am besten auf trockener Kopfhaut anwenden, damit es besser aufgenommen werden kann.
Wenn du es morgens nach dem Duschen anwenden willst, einfach erst föhnen.

Subject: Re: Wichtige Frage und bitte um eure Hilfe . Erfahrungen bitte
Posted by Wolf22 on Mon, 05 May 2008 19:46:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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wieso ist die anleitung für fin topisch so kompliziert gestaltet?ich könnte doch einfach so 5
tabs in 10 ml ppg auflösen und durch ein sieb laufen lassen,danach einfach mit ethanol bis 100
ml füllen?fin wär ja dann genau so in der mischung drin und den sprüher würde es ja
durch die siebung auch nicht mehr verstopfen.Oder kann mir jemand erklären wieso man das
ganze so aufwendig machen soll wie da beschrieben?muss man schon fast nen prof in chemie
haben um da keine fehler zu machen..

Subject: Re: Wichtige Frage und bitte um eure Hilfe . Erfahrungen bitte
Posted by benutzer81 on Mon, 05 May 2008 20:05:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Muhsin schrieb am Mon, 05 Mai 2008 16:02Am besten auf trockener Kopfhaut anwenden, damit
es besser aufgenommen werden kann. Wenn du es morgens nach dem Duschen anwenden
willst, einfach erst föhnen.

Normalerweise ist die penetration bei feuchter kopfhaut besser als bei trockener. Aber würde es
trotzdem auf trockener kopfhaut anwenden da auf diesem weg vielleicht weniger in den
blutkreislauf gelangt..

Subject: Re: Wichtige Frage und bitte um eure Hilfe . Erfahrungen bitte
Posted by Muhsin on Wed, 07 May 2008 22:19:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Mon, 05 Mai 2008 22:05Muhsin schrieb am Mon, 05 Mai 2008 16:02Am
besten auf trockener Kopfhaut anwenden, damit es besser aufgenommen werden kann. Wenn du
es morgens nach dem Duschen anwenden willst, einfach erst föhnen.

Normalerweise ist die penetration bei feuchter kopfhaut besser als bei trockener. Aber würde es
trotzdem auf trockener kopfhaut anwenden da auf diesem weg vielleicht weniger in den
blutkreislauf gelangt..

Bei Minox mit den Vehikeln PG und Alkohol, sollte man auf trockener Haut auftrgen. Deswegen
dachte ich mir, dass es bei der topischen Variante vom Wiki auch so sein sollte, da die Vehikel die
selben sind.

@benuter81
Steroide gelangen, wie bekanntlich, auch über sie Haut in den Körper. Gibts Studien oder
Werte zu Finaufnahme pber die Haut, nach den man sich richten kann?

Subject: Re: Wichtige Frage und bitte um eure Hilfe . Erfahrungen bitte
Posted by benutzer81 on Thu, 08 May 2008 11:24:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Muhsin schrieb am Don, 08 Mai 2008 00:19benutzer81 schrieb am Mon, 05 Mai 2008
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22:05Muhsin schrieb am Mon, 05 Mai 2008 16:02Am besten auf trockener Kopfhaut anwenden,
damit es besser aufgenommen werden kann. Wenn du es morgens nach dem Duschen
anwenden willst, einfach erst föhnen.

Normalerweise ist die penetration bei feuchter kopfhaut besser als bei trockener. Aber würde es
trotzdem auf trockener kopfhaut anwenden da auf diesem weg vielleicht weniger in den
blutkreislauf gelangt..

Bei Minox mit den Vehikeln PG und Alkohol, sollte man auf trockener Haut auftrgen. Deswegen
dachte ich mir, dass es bei der topischen Variante vom Wiki auch so sein sollte, da die Vehikel die
selben sind.

@benuter81
Steroide gelangen, wie bekanntlich, auch über sie Haut in den Körper. Gibts Studien oder
Werte zu Finaufnahme pber die Haut, nach den man sich richten kann?

Wann sagt das ca 17% systemisch gehen.. Ist ein richtwert. Sind beim einen sicher weniger oder
mehr.. Da gibts schon studien dazu, frag mich aber nicht wo die zu finden sind. Die 17% sind aber
allgemein bekannt. Und bei feuchter kopfhaut könnte sich das durchaus erhöhen. Glaube es
gibt sogar untersuchungen zur penetration bei feuchter kopfhaut

Subject: Re: Wichtige Frage und bitte um eure Hilfe . Erfahrungen bitte
Posted by Muhsin on Thu, 08 May 2008 12:58:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Don, 08 Mai 2008 13:24
[...]
Wann sagt das ca 17% systemisch gehen.. Ist ein richtwert. Sind beim einen sicher weniger oder
mehr.. Da gibts schon studien dazu, frag mich aber nicht wo die zu finden sind. Die 17% sind aber
allgemein bekannt. Und bei feuchter kopfhaut könnte sich das durchaus erhöhen. Glaube es
gibt sogar untersuchungen zur penetration bei feuchter kopfhaut

thx
Habe ich richtig verstanden?:
17% gelangen ins Körperblutkreislauf? Und das Gewebe und/oder Blut der Kopfhaut bekommen
mehr als 17% 
Oder ist mit den 17 % alles (Kopfhaut + Körperblutkreislauf) gemeint, so dass der
Hauptbestandteil des Wirkstoffes nicht aufgenommen wird?
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